



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico trabaja en la conservación del arroyo Ablaña

Nota de prensa

03 de marzo de 2023- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha iniciado los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en el arroyo Ablaña en Las Quintanas. Continúan en ejecución las actuaciones en el río Turón desde Cortina a Figaredo y se dan por concluidas las labores en el río San Juan en Rioturbio.

Estas actuaciones se realizan en el marco del convenio firmado con el Ayuntamiento de Mieres para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal, en el que se contempla una inversión de 800.000 € durante los próximos 4 años. Desde que comenzaron las actuaciones, el pasado 21 de noviembre, se han invertido 90.069,82 €.

Los trabajos se ejecutan en un tramo de 950 m del arroyo Ablaña o Nicolasa, desde Las Quintanas hasta su desembocadura en el río Caudal. Con estas tareas se pretende recuperar la sección de desagüe del cauce, ocupado parcialmente por abundante vegetación y plantas exóticas invasoras. Para ello se han realizado labores para adecuar la masa vegetal, la retirada de ejemplares de plantas exóticas invasoras y restos antrópicos ubicados dentro del arroyo. Una vez finalizada esta fase de la actuación, se plantea recolocar los acopios de sedimentos situados en los últimos 150 m del cauce.

Todas estas actuaciones complementan los trabajos realizados en el año 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Mieres antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 13.475,94 €.



Localización de la actuación en el arroyo Ablaña en la zona de Las Quintanas



Estado del cauce del arroyo Ablaña antes de la actuación



Labores en el arroyo Ablaña

